



Going to the Cinema

French Conversation



Conversation with translation

johnjds.co.uk/ablas

	English	French
Emma:	Hey guys, are we still going to the cinema tonight?	Hé les gars, on va toujours au cinéma ce soir ?
Ethan:	Yeah, I'm in! What time should we meet?	Oui, je suis partant ! À quelle heure on se retrouve ?
Noah:	How about 7 pm? I should be free by then.	À 19 heures, ça vous va ? Je devrais être libre d'ici là.
Ethan:	Sounds good to me. Let's meet at the entrance of the cinema at 7 pm. All three friends arrive at the cinema on a Saturday night, and approach the posters of the films currently screening.	Ça me paraît bien. On se retrouve à l'entrée du cinéma à 19 heures. Les trois amis arrivent au cinéma un samedi soir, et s'approchent des affiches des films en cours de projection.
Emma:	Let's see, there's a new action movie that just came out.	Alors, il y a un nouveau film d'action qui vient de sortir.
Noah:	I heard it's really good. Let's watch that one!	J'ai entendu dire qu'il était très bon. On va le regarder !
Ethan:	I'm up for it. What do you think, Emma?	J'ai envie de le voir. Tu en penses quoi, Emma ?
Emma:	Sure, let's do it. But wait, what about that romantic comedy we were talking about?	Bien sûr, ça marche. Mais attends, et la comédie romantique dont on parlait ?
Noah:	Yeah, that one looks good too.	Ouais, celui-là a l'air bien aussi.
Ethan:	I'm okay with either, but I think I'd prefer the action movie.	Les deux me vont, mais je crois que je préfère le film d'action.
Emma:	Okay, let's go with the action movie then. The friends purchase their tickets and head up the escalator to the cinema rooms. On their way, they decide to buy something from the snack bar.	OK, allons-y pour le film d'action alors. Les amis achètent leurs billets et montent l'escalator jusqu'aux salles de cinéma. En chemin, ils décident d'acheter quelque chose au snack-bar.
Emma:	Can I get a large bag of popcorn and a coke, please?	Je peux avoir un grand paquet de pop-corn et un coca, s'il vous plaît ?
Noah:	I'll just have a coke, thanks.	Je vais juste prendre un coca, merci.
Ethan:	Can I have a small bag of popcorn and another coke?	Est-ce que je peux avoir un petit paquet de pop-corn et un autre coca ?

After getting their food, they head over to the cinema room and find their seats.

Après avoir pris leur nourriture, ils se dirigent vers la salle de cinéma et trouvent leurs places.

Emma: This looks like it's going to be a great movie!

On dirait que ça va être un bon film !

Noah: I know, I'm so excited!

Je sais, je suis tellement impatient !

The movie lasts about 2 hours, although all three friends wished it lasted longer. While exiting the cinema room, they talk to each other about the film.

Le film dure environ 2 heures, mais les trois amis auraient aimé qu'il dure plus longtemps. En sortant de la salle de cinéma, ils parlent entre eux du film.

Ethan: That was so intense! I loved it!

C'était tellement intense ! J'ai adoré !

Emma: Totally, it was full of action and twists. I was on the edge of my seat the whole time!

Totalement, c'était plein d'action et de rebondissements. J'étais sur le bord de mon siège tout le temps !

Noah: Yeah, and the special effects were amazing.

Ouais, et les effets spéciaux étaient incroyables.

Ethan: Definitely. I think we should do this more often, it's a great way to unwind after a long week.

Sans aucun doute. Je pense qu'on devrait faire ça plus souvent, c'est un bon moyen de se détendre après une longue semaine.

Emma: I agree, let's come back next week.

Je suis d'accord, on revient la semaine prochaine.

Vocab review

johnjds.co.uk/blas

	English	French
<input checked="" type="checkbox"/>	cinema	cinéma
<input type="checkbox"/>	tonight	ce soir
<input type="checkbox"/>	friend	ami
<input type="checkbox"/>	popcorn	pop-corn